

TÜV Süd ist zweite Benannte Stelle nach MDR

TÜV Süd wurde als zweite Benannte Stelle für die Zulassung von Medizinprodukten nach der neuen Medizinprodukteverordnung zugelassen.

TÜV SÜD, eine der größten Benannten Stellen für die Zulassung von Medizinprodukten weltweit, wurde offiziell zur Benannten Stelle nach MDR benannt und in der NANDO, der Datenbank für Benannte Stellen der EU, gelistet.

Nach BSI UK, die als erste Benannte Stelle für die neue Medizinprodukteverordnung zugelassen wurde, ist nun auch TÜV Süd als erste deutsche Benannte Stelle vertreten.

Bis Ende des Jahres sollen weitere Benannte Stellen nach MDR zugelassen werden.

Benannte Stellen nach MDR in der EU

Bleiben Sie auf dem neusten Stand mit der NANDO (New Approach Notified and Designated Organisations) Datenbank für benannte Stellen der EU-Kommission.

Fachbeitrag

22.05.2019

Amina Daca

Quelle: European Commission

Weitere Informationen

- ▶ [Notified bodies](#)
[NANDO](#)